

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang selalu melimpahkan rahmatnya, sehingga tesis saya yang berjudul “**Semiotika Rumah Adat Siwaluh Jabu Pada Suku Batak Karo Dan Pemanfaatannya Sebagai Bahan Bacaan Siswa**” dapat terselesaikan dengan baik. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar magister Pendidikan pada Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih yang tulus penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Rosmawaty Harahap, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan selaku dosen pembimbing II Dr. Malan Lubis, M.Pd., yang telah membimbing dan megarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Kemudian ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Elly Prihasti Wuriyani, S.S., M.Pd., Bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum., dan Bapak Mara Untung Ritonga, S.S., M.Hum., Ph.D., selaku narasumber yang telah banyak memberikan pemikiran-pemikiran berupa saran demi perbaikan dan penyempurnaan tesis ini.

Pada kesempatan ini juga penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes., selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta jajaran di civitas Unimed
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, beserta semua staf yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik.
3. Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum., selaku ketua Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Dr. Elly Prihasti Wuriyani, S.S., M.Pd., selaku sekretaris Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia dan seluruh Bapak Ibu dosen yang telah memberikan

motivasi, serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalaman selama ini.

4. Bapak Tersek Ginting selaku ketua adat yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, dan para guru bidang studi Bahasa Indonesia yang telah memberikan waktu dan pemikiran sebagai pengamat.
5. Teristimewa kepada kedua orang tua tercinta Alm. Ayahanda H. S. Bangun dan Ibunda Hj. FD. Barus yang telah banyak berkorban baik berupa materil maupun moril sehingga mengantarkan penulis pada tahap ini. Kemudian kepada abang dan kakak terima kasih atas dukungannya selama ini.
6. Suami tercinta Rudi Ibad yang memberikan motivasi dan selalu support kepada saya untuk menyelesaikan studi Magister. Beserta anak-anak saya Rafa Aqeela dan Keisha Aulia Sakhi yang selalu memberi dukungan tak henti-hentinya selama ini.
7. Alexander Sinaga, S.Pd., dan Sawaludin Kahar hasibuan, S.Pd., selaku rekan juang yang banyak memberikan motivasi selama menyelesaikan studi magister.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan pada tesis ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif demi kesempurnaanya. Terlepas dari kelemahan dan kekukrangan yang ada, semoga tesis ini bermanfaat bagi pengembangan Pendidikan.

Medan, Mei 2022

Nur Cahaya Bangun